

CLAVES EN EQUIPOS DE ALTO DESEMPEÑO (EAD)

Se parte del proceso de transformación de tu equipo de trabajo y logra su máximo desempeño con resultados extraordinarios.

DESCRIPCIÓN

A lo largo de la historia, el trabajo en equipo ha sido esencial para la supervivencia y el progreso humano. Sin embargo, aunque muchos equipos funcionan bien, algunos destacan y logran resultados sobresalientes. Esto plantea preguntas sobre la posibilidad de transformar todos los equipos en Equipos de Alto Desempeño (EAD), mantener un rendimiento excepcional a largo plazo y el papel del liderazgo en los EAD. En este curso, las y los participantes podrán reconocer las diferencias entre un grupo, un equipo y un equipo de alto desempeño, identificando cuáles son los factores claves que caracterizan a los EAD y cómo diseñar estrategias que permitan generar intervenciones en los equipos de trabajo que los lleven al siguiente nivel, desarrollando su máximo potencial y generando resultados extraordinarios.

¿A QUIÉN ESTÁ DIRIGIDO?

El curso Claves en Equipo de Alto Desempeño está orientado a todo tipo de profesionales, jefaturas, directivos o personas que lideren equipos, que quieran desarrollar el máximo potencial de sus colaboradores y generar resultados de excelencia sostenidos en el tiempo.

OBJETIVOS DE APRENDIZAJE

A través del curso, las y los participantes descubrirán las diferencias entre un Grupo, un Equipo y un Equipo de Alto Desempeño, además de potenciar al máximo las fortalezas individuales y colectivas de un equipo, lo que les permitirá llevarlo al nivel de desempeño superior. Asimismo, identificarán los factores claves para el desarrollo óptimo de los equipos y reconocerán las disfunciones que atentan contra este proceso, tanto a nivel individual como grupal. A su vez, revisarán casos prácticos para entender todos los factores que intervienen en el éxito o fracaso de los (EAD). Al final de este curso, los participantes se transformarán en gestores claves dentro de sus equipos, logrando resultados de crecimiento sostenidos, en un proceso de transformación continuo y perdurable en el tiempo.

CONTENIDOS DEL CURSO

Unidad 1: Un Equipo de Alto Desempeño: ¿Cómo llegamos al siguiente nivel?

Unidad 2: Seguridad Psicológica en los EAD

Unidad 3: Gestión de equipos por fortalezas

Unidad 4: Disfunciones de los Equipos de Trabajo (según modelo de Patrick Lencioni)

Unidad 5: Primera Parte: Siete conductores claves de los EAD

Unidad 6: Segunda Parte: Siete conductores claves de los EAD

CUERPO DOCENTE



Rafael Parada

Diseñador Gráfico, Universidad de Artes y Ciencias Sociales ARCIS, Master Coach Senior certificado en Coaching Profesional, Ejecutivo, Equipos Indoor / Outdoor. Diplomado en Habilidades Socioemocionales en Educación por el Centro Latinoamericano de Psicología Positiva CELAPPA. Más de 20 años de experiencia laboral en compañías nacionales y multinacionales, desempeñando cargos de liderazgo y gestión de equipos. Socio fundador de la consultora Tembo Consultores y especialista en Bienestar Organizacional. Profesor de la Universidad San Sebastián a estudiantes de cuarto año de Obstetricia.